

Queridos compañeros:

La última Junta de Representantes Ordinaria celebrada el 20 de marzo fue una junta muy especial, contando durante su primera parte y por primera vez en muchos años con la presencia de un presidente del CSCAE.

Lluís Comerón, presidente del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España, empezó presentando su programa de actuación para los próximos años y analizando en detalle nuestra situación profesional con una visión muy amplia, enmarcada en el contexto europeo. Comerón contestó detalladamente a todas las preguntas que se plantearon en sala sobre visado, licencias, concursos, honorarios, actualización profesional, universidad, colaboración intercolegial, intrusismo profesional, incluso sobre la situación política en Cataluña, entre otros temas.

El debate y el tono anunciaron que la relación entre el COAM y el CSCAE ha abierto una nueva etapa de estrecha colaboración que sin duda será favorable para los casi 10.000 colegiados madrileños, pero también para los que no colegiados.

Desde RESET emplazamos nuevamente a **TODOS LOS ARQUITECTOS** – a los jóvenes y a los mayores, a los que nos votan y a los que no, a los que visan y a los que no, a los que se colegian y a los que no, a los que ejercen y a los que no – a unirse en la formación de un gran frente común para defender el valor de nuestro trabajo y el ejercicio digno de nuestra profesión.

Saludos a todos,  
Belén Hermida

[coamgruporeset@gmail.com](mailto:coamgruporeset@gmail.com)

